

## **MONTBAZILLAC**

Mercredi 23 décembre 2020

## Graine de supporters à La Brie

Jeudi 17 décembre, ambiance tribune sportive dans l'amphithéâtre du lycée de La Brie à Monbazillac. La troupe de la compagnie Le Trimaran présentait aux élèves de l'établissement un spectacle interactif pour sensibiliser les jeunes sur les valeurs de respect dans une enceinte sportive et plus généralement dans la société.

Après la présentation du thème de réflexion par les artistes professionnels de la troupe, les lycéens ont été invités à se mettre en scène autour de saynètes pour se réapproprier le message. Pour conclure l'intervention un débat sur la lutte contre toutes les discriminations a pu s'établir.

## Réflexion sur le racisme

Cette action éducative originale proposant une réflexion sur le racisme et l'antisémitisme en respectant la parole de chacun s'impose par l'aisance scénique de Christophe Cousteix, Maryline Petioch,



Les acteurs de la Compagnie du Trimaran ont su faire passer le message auprès des lycéens. PHOTO JEAN-LOUIS BORREDON

Clément Demoen et Arnaud Coutancier, les acteurs porteurs du projet. L'auteur et concepteur de l'action est Stéphane Tournu-Romain et la décoratrice Marie Violet.

Cet outil de prévention est soutenu par le ministère des Sports, la délégation interministérielle à la Lutte contre le racisme, l'antisémitisme et la haine anti-LGBT, l'Union Nationale des footballeurs professionnels et la Région Nouvelle-Aquitaine.

Jean-Louis Borredon